



## Ärzteforum: Expertenwissen im Fokus

Jährliche Fortbildungsveranstaltung fördert den Austausch aktueller Therapiekonzepte

**Hessisch Lichtenau, 04.09.2024.** Das Ärzteforum unserer Orthopädischen Klinik ist eine jährliche Fortbildungsveranstaltung, die sich als unverzichtbarer Termin im Kalender vieler Mediziner und Therapeuten etabliert hat. Die Veranstaltung bietet eine wertvolle Plattform für den Austausch von Wissen und Erfahrungen unter Fachkollegen und hebt die Expertise unserer Ärzte hervor.

In diesem Jahr lag der Fokus auf der Vorstellung aktueller Therapiekonzepte, die von unseren Chefärzten präsentiert wurden. Chefarzt Tobias Radebold eröffnete die Veranstaltung mit einem Vortrag über Hüftdysplasie. Er konzentrierte sich dabei auf die zentrale Frage „Was müssen wir messen, was müssen wir korrigieren?“ und erläuterte die neuesten Erkenntnisse und Behandlungsmethoden, die in unserer Klinik angewendet werden. Diese Ansätze tragen erheblich zur Verbesserung der Lebensqualität der Patienten bei.

Chefarzt Oliver Groß widmete sich dem Umgang mit Risiken für geriatrische Patienten beim elektiven Gelenkersatz. In seinem Vortrag betonte er die Bedeutung einer sorgfältigen Risikoabwägung und präzisen Planung, um Komplikationen zu minimieren und optimale Ergebnisse zu erzielen. Seine Ausführungen basierten auf umfangreicher klinischer Erfahrung und neuesten wissenschaftlichen Erkenntnissen, was die hohe Fachkompetenz unserer Klinik unterstreicht.

Ein weiterer Höhepunkt der Veranstaltung waren die Fallbeispiele zur Revision von Hüft-, Schulter- und Knieprothesen von Chefarzt Dr. med. Jens Klingebiel. Diese komplexen Eingriffe erfordern ein hohes Maß an Fachwissen und Erfahrung, die unsere Ärzte durch zahlreiche erfolgreiche Operationen unter Beweis gestellt haben. Die vorgestellten Fälle boten wertvolle Einblicke in die Herausforderungen und Lösungsansätze bei der Revision von Prothesen und regten zu angeregten Diskussionen unter den Teilnehmern an.

Die Veranstaltung war gut besucht, und zahlreiche Ärzte und Therapeuten aus unserer Klinik sowie aus den umliegenden Praxen und Krankenhäusern folgten der Einladung unserer Chefärzte. Der Abend bot nicht nur fachlichen Austausch, sondern auch die Gelegenheit, bei leckerem Essen und guten Gesprächen neue Kontakte zu knüpfen und bestehende zu vertiefen. So wurde das Ärzteforum einmal mehr zu einem gelungenen Event, das die Zusammenarbeit und den Wissensaustausch in der medizinischen Gemeinschaft fördert.

